qu'elle avait par tout le corps et qui lui causait d'atroces souffrances. Elle ne pouvait cependant pas encore marcher et on la transporta dans une maison de

pension où elle passa la ruit.

Lorsque les cloches sonnèrent pour appeler les pèlerins à l'église, à sa grande joie, elle ressentit un soulagement soudain; bientôt après toute douleur avait disparu, ses membres paralysés avaient recouvré leur élasticité première. Sainte Anne avait entendu sa prière, cette fois elle était complètement guérie. Tous ceux qui, la veille, s'étaient apitoyés sur son sort, la virent, marchant dans l'église sans aueun secours, monter également seule à la table de communion. Des larmes de reconnaissance coulaient de ses yeux.

Afin que tous fussent témoins de sa guérison, on la fit avancer dans le sauctuaire : les assistants répondaient avec un atten leissement indescriptible aux prières de remerciement qu'elle adressa alors à la Bonne sainte Anne. La joie de tous était grande et bien des larmes ont coulé quand, en retour, on chanta

le Te Deum d'actions de grâces.

· LA FETE DE L'EPIPHANIE.

SA SIGNIFICATION.

Que signifie la fête de l'Epiphanie? En ce jour solennel, l'Eglise célèbre la manifestation de Jésus-Christ comme Dieu, surtout aux yeux des païens et des idolâties, et aujourd'hui, hélas! aux yeux des impies et des libres penseurs, ces païens des temps molernes. C'est cette apparition que signale saint Jean, au commencement de son Evangile sublime: "Et nous avons vu sa gloire, dit l'apêtre, la gloire comme du Fils unique du Père, plein de grâce et de vérité."